



Fechtwochenende auf Rügen vom 1. - 3. April 2005

Im Jahresrückblick lassen sich aus unserer Sicht klar zwei fechterische und soziale Highlights hervorheben. Das erste ist unser verlängertes Trainingswochenende auf Rügen. Dort griff nahezu die gesamte Abteilung zu Florett und Degen, um die



Finessen von Finte und Fechten „in zweiter Absicht“ zu üben, denn diesmal lag



der Schwerpunkt des Programms beim Thema Taktik. Zum Ende jedes Tages, der jeweils drei Trainingseinheiten enthielt, waren neben den Beinen folglich auch die Köpfe schwer. Willkommene Erholung boten da gemeinsame Spaziergänge am Strand und die Feier eines Geburtstages, sowie ein Besuch im schö-



nen Ostseebad Binz und die Besichtigung des ehemaligen KDF-Baus in Prora unter

der fachkundigen Führung von zwei Mitgliedern.

So war am Ende von drei sonnigen Tagen auch der mitgereiste nicht-fechterische Anhang zufrieden.



Weltmeisterschaften im Fechten 2005 Leipzig 8.-15.10.2005



Besuch der Fecht-WM in Leipzig, Oktober 2005

Das zweite Highlight war der Besuch der WM in Leipzig, wo wir als Zuschauer den Finten und taktilen Finessen der Weltelite bei den Mannschaftswettkämpfen folgten. Darunter fiel auch der Krimi zwischen China und Deutschland im Herrenflorett um die Bronzemedaille, welcher nach einer furiosen Punkte-Aufholjagd



für die deutschen entschieden wurde. Wer ähnlich wie wir live von den Fernsehübertragungen euphorisiert worden ist, und es selber auszuprobieren möchte, ist herzlich zu einem unserer Trainingstermine eingeladen: Wir trainieren jeden

Dienstag 21 - 23 Uhr
Donnerstag 21 - 23 Uhr
 (in der Vereinshalle, Lutterothstr. 43), sowie
Freitag 20 - 22 Uhr

(in der Schulsporthalle, Lutterothstr. 34). Für wildentschlossene ist am Freitagstermin Anfang 2006 ein weiterer Anfänger-kurs geplant.

Zusätzliche Infos erhalten Sie unter **www.gruen-weiss-fechten.de** oder telefonisch bei **Martin Winter: 040/390 38 09**

